

L'Education physique et sport, une priorité sanitaire et éducative

Site spécial « semaine de l'EPS » pour voir et soutenir

<http://www.semaineeps.snepsu.fr/>



Moi, professeur d'EPS dans l'académie d'Aix-Marseille, je constate depuis plusieurs années, dans mes cours, la dégradation des capacités physiques de mes élèves.

Il est donc indispensable d'agir et de prendre des mesures fortes et concrètes pour inverser cette tendance.

C'est pourquoi, le SNEP-FSU a mis en place une « Semaine de l'EPS » du 7 au 11 décembre 2020. Cette semaine a pour but d'informer et faire partager ce constat alarmant, mais aussi et surtout de proposer des pistes pour y remédier.

C'est pourquoi le SNEP met au débat **10 propositions concrètes** pour permettre de rendre la jeunesse plus sportive. Vous les retrouverez sur le lien ci-joint. Ces 10 propositions sont urgentes et indispensables pour permettre le développement de la pratique physique et sportive en France.

Je vous invite donc à les soutenir et les populariser.

En espérant que vous serez attentif à ma démarche.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur la/le député.e mes sincères salutations.